

JPS  
Caga-1472/2  
fs 14

7 agosto — 13 dicembre 1968

## Dos Reporteros de EXCELSIOR, Golpeados al Salir de Pachuca

- ★ Ex Agentes los Agredieron
- ★ Roban una Cámara y Dinero
- ★ 'Son Gente de Sánchez Vite'

El reportero Rodolfo Guzmán y el reportero gráfico Aarón Sánchez, de esta casa editorial, fueron agredidos ayer a puñetazos y puntapiés a la salida de Pachuca, por dos individuos identificados como agentes de tránsito durante el go-

SIGUE EN LA PAGINA DOCE

Sigue de la Primera Plana  
bierno, de Manuel Sánchez Vite.

Además, los agresores robaron del vehículo en que viajaban los periodistas, una maleta con una cámara y lentes fotográficos, documentos personales y dinero en efectivo.

Guzmán y Sánchez tienen hematomas en el rostro y golpes en todo el cuerpo.

Las únicas personas con quienes hablaron los reporteros durante su estancia de cuatro horas en Pachuca, fueron el diputado federal Rafael Cravioto Muñoz, alcalde de la capital de Hidalgo en la administración de Manuel Sánchez Vite, y el secretario general de la Sección XV del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, Juvencio Escamilla García.

También estuvieron en la Casa de Gobierno, desocupada desde hace dos meses. Hablaron con dos jardineros y un policía.

Los hechos ocurrieron así: El reportero y el fotógrafo de EXCELSIOR salían de Pachuca a las 17.00 horas aproximadamente, en un automóvil Mustang.

A la salida de la carretera hacia México, frente al lote de venta de autos Ford, un automóvil Duster, color verde, placas GIZ-717 del estado de Guerrero, los alcanzó.

En el Duster viajaban tres individuos, incluido el chofer. Esperaron a que se les emparejara otro vehículo, color verde también, en el que viajaba una sola persona.

### LOS OBLIGARON A DETENERSE

Esta persona señaló al reportero y fotógrafo de EX-

CELSIOR. A continuación, el Duster dio un cerrón al vehículo de los periodistas y los obligó a detenerse.

Del Duster bajaron dos individuos. Uno, joven, de tez blanca, se dirigió al fotógrafo Aarón Sánchez, que manejaba. El otro, robusto, moreno, cabello crespo, de unos treinta años, se dirigió al reportero Rodolfo Guzmán y lo atacó a puñetazos.

Mientras tanto, el joven de tez blanca se acercó a Aarón Sánchez, le ordenó que bajara del vehículo y abrió la portezuela. Agredió también a Sánchez a puñetazos y puntapiés.

Luego, del automóvil del fotógrafo de EXCELSIOR los dos hombres —el moreno llamaba "Carlos" al hombre joven y de tez blanca—, se llevaron una maleta con una cámara fotográfica, lentes fotográficos, documentos personales y dinero.

Quitaron las llaves del vehículo y después el hombre robusto levantó el cofre del vehículo y arrancó el cable de la bobina.

Además, mientras abrían las portezuelas del coche, dieron de puntapiés al vehículo.

Mientras tanto, en el automóvil de los agresores, el tercer individuo —de tez blanca también, bigote recortado, lentes graduados y delgado—, esperaba con el motor en marcha. Los atacantes subieron al vehículo y se fueron.

Instantes después pasó una patrulla de Caminos y Aarón Sánchez la detuvo. Explicaron a sus tripulantes lo que había sucedido. Aarón Sánchez y los patrulleros siguieron el vehículo de los agresores, pero no los alcanzaron.

### "SON GENTE DE SANCHEZ VITE"

Cuando el fotógrafo se identificó con los patrulleros, éstos comentaron: "Son gente de Sánchez Vite. No tiene caso seguirlos. Además ya entraron

SIGUE EN LA PAGINA DIECISEIS